

5/8

5・14 愛知訪問ジャカルタ阻止全廻西集会に 決起せよ！（14日午後5時扇園公園）

主催 実行委員会
反帝全共同連合

解放戦線のインドシナ解放への進展断固支持／アジア人民の解放
戦争と呼応し、安保粉碎-帝国主義政府打倒をなちとれ！

統一社会主義学生戦線
反帝学生戦線
反帝高校生戦線

四、二二八人民の上海で街頭を制圧。

琉球における、いわゆる武豈と元頭とに占領軍事と元頭に、四、二五三安那地突入、四二六名島原基也ホートホ美力占領斗争を歴い抜けに、フロント、反帝等戦、反帝高戦、反戦の隊へに軍団は、四、二二八都心制圧云々と頑冥に、全員皆地で、反帝民主主義の旗のもと雨いを展開してさだ。明治台は五万のヘルメットで埋めつくした反戦、全兵士、六月行動員の雄辯、この間の反裏力キヤンペーント新た翼はつぶれにといふマ宣伝、いかにこう人民の前に無力であるかを証明した。

社、け六集会の敗北と反戦の前進。

明治台の五万の結果に、南ベトナム臨時革命政府からのメッセージがおせられた。一方、想戦効果で、やっと五万を集めた代々木公園の社・共集会には、反裏力、該主義、一斗人民の团结を誓うて民族排外主義と市民主義によつて切りぬけた京都府知事選の勝利（？）があつた。しかも、スル新は、社・共集会九万へ主催者發表、明治公園一万三千（驚異的調べ）の数を發表し、反帝統一戦線への結果を小さく扱い、代々木公園を宣伝しようとした。

×××スローカンから安保粉碎を「労働者の团结」の名に五一〇引きおろす紹介、反戦やーじを決め、社・共・労・体連をつくるあうとする社、（）まさに、ど二に、日本人民の階級利害を争い抜く者を存続し、労働者、人民などに結集すべきを、四二八、五、一盛鮮明にした。

中南洋流、生産貿易主義、市民主義を克服し、反帝國民族主義の旗高く莊重を。

四、三〇ニクソン声明は、全世界の人民、とりわけ、アジアの大帝國主義、日本人民に、革命、反革命、どちらの側につつかれを迫っている。我々は、社会党といぢやつき、「米大使館、佐々政府に抗議」と、とぼけた主体と対立派や民衆といぢやつく革マル派等の中間主義者の存在は、不必要なる時代だと宣言したい。

我々は、「インドシナ人民の民族自決の闘いを支持」とするなく、印度ニエに「インドシナ革命勢力の結合アジア革命にむけこの「革命戦勝利！」と、それに呼応した「安保粉碎-帝國主義政府打倒！」をスローカンとななければならぬ。まさに、「自國政府の敗北」革命戦勝利のために政治ステー裏力闘争を斗つてこそを掲げし、四名の射殺されて出してもう米国スラック・パンサーの叫びは、我々の叫びである。

反帝民主主義の旗のもと、労働の反帝統一戦線、独自の政
治斗争を建設し、六月労農政治ストー中央労働監視委
員会・労働代官（組合幹部）の連合を行つて斗争を進み、
（半期 六百回 申し込み 大阪市北区 神山町30
36-8949

五月実力基地攻撃、治安体制粉碎

6・15 中央武装実力決起、帝國主義政府打倒へ。